



**Minutes of
Annual General Assembly Meeting
National Bank of Ras Al Khaimah (P.S.C.)**

**محضر
اجتماع الجمعية العمومية السنوية
بنك رأس الخيمة الوطني (ش.م.ع)**

Date: 2nd March 2026
Location: Remotely
Time: 10:00 am – UAE Time

المنعقد بتاريخ: 2 مارس 2026
المكان: عن بعد
الزمن: 10:00 صباحاً - بتوقيت الإمارات العربية المتحدة

The Annual General Assembly Meeting ("AGM", "Meeting") of the National Bank of Ras Al Khaimah (P.S.C.) (the "Bank") has convened at the place, date, and time mentioned above, through electronic participation of shareholders holding and representing 1,705,558,515 shares, representing 84.79% of the total Bank's shares.

تم عقد اجتماع الجمعية العمومية السنوي لبنك رأس الخيمة الوطني ش.م.ع ("البنك") في الزمان والمكان المشار إليهما أعلاه، بحضور المساهمين (عبر الاتصال السمعي البصري) والذين يمثلون ما مجموعه 1,705,558,515 سهماً من رأس مال البنك بنسبة 84.79% من رأس المال.

Shareholders holding shares constituted 8.15% of the quorum with 164,033,517 shares, while those holding proxies constituted 76.64% with 1,541,524,998 shares, as documented in the attendance reports and electronic voting results received on the day of the AGM from Lumi Technologies Middle East FZE in the capacity as the vote collector for the Annual General Assembly Meeting of the National Bank of Ras Al Khaimah (P.S.C.).

شارك المساهمون الذين يمتلكون 164,033,517 سهماً (8.15%) والمساهمون بالوكالة الذين يمتلكون 1,541,524,998 سهماً (76.64%)، كما اتضح في تقارير الحضور ونتائج التصويت الإلكتروني الواردة في تاريخ الاجتماع من شركة لومي تكنولوجيز الشرق الأوسط م.م.ع بصفتها جامع الأصوات في اجتماع الجمعية العمومية السنوي لبنك رأس الخيمة الوطني ش.م.ع.

H.E. Mohamed Omran Alshamsi, the Chairman of the Board, chaired the Meeting. The Chairman declared that the quorum was attained for the Meeting. The Chairman also announced the Meeting's proceedings will be video recorded, and that a copy of the video will be kept in the Bank's Head Office.

ترأس الاجتماع معالي محمد عمران الشامسي، رئيس مجلس الإدارة، رئيساً للجمعية ثم أعلن عن اكتمال النصاب وأن الاجتماع يعتبر منعقداً قانونياً. كما أشار إلى أن وقائع الاجتماع مسجلة وأنه سيتم الاحتفاظ بنسخة من التسجيل في مركز البنك الرئيسي.

The following regulatory representatives attended the meeting:

- Mr. Yousef Alnuaimi as the representative of the Capital Market Authority,
- Mr. Ahmed Ibrahim Almassah as the representative of RAK Department of Economic Development, and
- Mr. Musa Ramahi, Mr. Amer Itani as the representatives of Deloitte & Touche (M.E), the Bank's External Auditors.

وقد حضر الاجتماع ممثلي الجهات الرقابية التالية:

- السيد/يوسف النعيمي ممثلاً عن هيئة سوق المال،
- السيد/أحمد إبراهيم المساح ممثلاً عن دائرة التنمية الاقتصادية لإمارة رأس الخيمة،
- السادة: موسى الرماحي و عامر إيتاني ممثلي ديلويت آند توش الشرق الأوسط، مدققي الحسابات الخارجيين للبنك.



After the welcoming note by the Chairman, he proceeded with the agenda items of the Annual General Assembly Meeting, as follows:

1. To authorize the Chairman of the Annual General Assembly to appoint the Meeting's Secretary and Vote Collector.

The shareholders at the Annual General Assembly unanimously approved the appointment of Ms. Abeer Hilwenji, as the Annual General Assembly Meeting's secretary and M/s Lumi Technologies Middle East FZE, as the vote collector for the Meeting.

2. To consider and approve the Board of Directors' Report on the Bank's activities and financial position for the financial year ended 31st December 2025.

The shareholders at the Annual General Assembly unanimously approved the Board of Directors' Report on the Bank's activities and financial position for the financial year ended 31st December 2025.

3. To consider and approve the External Auditors' Report on the Bank's balance sheet and financial position for the financial year ended 31st December 2025.

Mr. Musa Ramahi representative of External Auditors Deloitte read the conclusion of the report of the external auditors for the financial year ended 31st December 2025.

The shareholders at the Annual General Assembly unanimously approved the External Auditors' Report on the Bank's balance sheet and financial position for the financial year ended 31st December 2025.

4. To consider and approve the Internal Sharia Supervision Committee Report in respect of the Bank's Islamic banking window for the year ended 31st December 2025.

H.E. Mr. Ahmed Al Khateri, ISSC Member, read the annual report of the Internal Sharia Supervision Committee Report in respect of the Bank's Islamic banking window for the year ended 31st December 2025.

The shareholders at the Annual General Assembly, by majority vote, approved the annual report of the Internal Sharia Supervision Committee in respect of the Bank's Islamic banking window for the year ended 31st December 2025.

5. To discuss and approve the Bank's balance sheet and profit and loss statements for the financial year ended 31st December 2025.

بعد أن ألقى رئيس مجلس الإدارة كلمة ترحيبية، بدأ بعرض بنود جدول أعمال الجمعية العمومية على النحو الآتي:

1. تفويض رئيس اجتماع الجمعية العمومية بتعيين مقرر الاجتماع وجامع الأصوات.

وافق المساهمون في الجمعية العامة السنوية بالإجماع على تعيين السيدة/ عبير حلونجي أمين للاجتماع الجمعية العمومية السنوي. وشركة لومي تكنولوجيز الشرق الأوسط م.م.ح، كجامع الأصوات للاجتماع.

2. الاستماع الى تقرير مجلس الإدارة عن نشاط البنك ومركزه المالي لسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025 والمصادقة عليه.

وافقت الجمعية العمومية بالإجماع على تقرير مجلس الإدارة عن نشاط البنك ومركزه المالي عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025.

3. الاستماع الى تقرير مدققي الحسابات الخارجيين عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025 والتصديق عليه.

قرأ السيد/ موسى الرماحي ممثل مدققي الحسابات الخارجيين ديلويت آند توش الشرق الأوسط ملخص تقرير مدققي الحسابات الخارجيين عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025.

وافقت الجمعية العمومية بالإجماع على تقرير مدققي الحسابات الخارجيين عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025.

4. الاستماع الى تقرير لجنة الرقابة الشرعية الداخلية فيما يتعلق بالنافذة المصرفية الاسلامية للبنك عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025 والتصديق عليه.

استعرض سعادة / أحمد الخاطري - عضو لجنة الرقابة الشرعية الداخلية للخدمات المصرفية الاسلامية بالبنك، تقرير اللجنة فيما يتعلق بالنافذة المصرفية الاسلامية للبنك عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025.

وافقت الجمعية العمومية بأغلبية أصوات المساهمين على تقرير لجنة الرقابة الشرعية الداخلية فيما يتعلق بالنافذة المصرفية الاسلامية للبنك عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025.

5. مناقشة ميزانية البنك وحساب الأرباح والخسائر عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025 والتصديق عليها.



The shareholders at the Annual General Assembly unanimously approved the Bank's balance sheet and profit and loss statements for the financial year ended 31st December 2025.

6. **To discuss and approve the Board of Directors' proposal on the distribution of profit, for the financial year ending 31st December 2025, of a cash dividend of AED 1,267 million, equivalent to 63% of the share capital, AED 63 fils per share.**

The shareholders at the Annual General Assembly unanimously approved the Board of Directors' proposal on the on the distribution of profit, for the financial year ending 31st December 2025, of a cash dividend of AED 1,267 million, equivalent to 63% of the share capital, AED 63 fils per share.

7. **To approve the remuneration of the Board of Directors for the financial year ended 31st December 2025.**

The shareholders at the Annual General Assembly, by majority vote, approved the Board of Directors' remuneration for the financial year ending 31st December 2025 at a total amount of AED 10,500,000 and AED 10,000 as a sitting fee per member per meeting for attending meetings of the Board Committees for the financial year 2026.

8. **To discharge the Members of the Board of Directors from any liability for the financial year ended 31st December 2025, or to dismiss the Directors and to file the liability claim against them, as the case may be.**

The shareholders at the Annual General Assembly unanimously, discharged the Directors from liability for the financial year ending 31st December 2025.

9. **To discharge the External Auditors from liability for the financial year ended 31st December 2025, or to dismiss the External Auditors and to file the liability claim against them, as the case may be.**

The shareholders at the Annual General Assembly, by majority vote, discharged the External Auditors from liability for the financial year ending 31st December 2025.

The meeting's secretary requested the External Auditors to leave the meeting as item 10 was related to the Auditors, and the External Auditors left the meeting.

وافقت الجمعية العمومية بالإجماع على ميزانية البنك وحساب الأرباح والخسائر عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025.

6. **النظر في مقترح مجلس الإدارة بشأن توزيع الأرباح عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025 ، من حيث توزيع أرباح نقدية بمبلغ إجمالي قدره 1,267 مليون درهم إماراتي بما يعادل نسبة 63 % من رأس المال أي ما قيمته 63 فلساً للسهم الواحد والتصديق عليه.**

وافقت الجمعية العمومية بالإجماع على مقترح مجلس الإدارة بشأن توزيع الأرباح عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025، بحيث يتم توزيع أرباح نقدية بمبلغ إجمالي قدره 1,267 درهم إماراتي، ما يعادل نسبة 63% من رأس المال أي ما قيمته 63 فلساً للسهم الواحد.

7. **النظر في مقترح مجلس الإدارة بشأن مكافآت أعضاء مجلس الإدارة للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025 والتصديق عليها.**

وافقت الجمعية العمومية بأغلبية أصوات المساهمين على صرف مكافآت أعضاء مجلس الإدارة للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025 وتحديدها بقيمة إجمالية تبلغ 10,500,000 درهم إماراتي وبدل حضور اجتماعات اللجان التابعة لمجلس الإدارة بمبلغ 10,000 درهم إماراتي لكل عضو عن كل اجتماع لسنة 2026.

8. **إبراء ذمة أعضاء مجلس الإدارة عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025 أو عزلهم ورفع دعوى المسؤولية عليهم حسب الأحوال.**

وافقت الجمعية العمومية بالإجماع على إبراء ذمة أعضاء مجلس الإدارة من المسؤولية عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025.

9. **إبراء ذمة مدققي الحسابات الخارجيين عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025 أو عزلهم ورفع دعوى المسؤولية عليهم حسب الأحوال.**

وافقت الجمعية العمومية بأغلبية أصوات المساهمين على إبراء ذمة مدققي الحسابات الخارجيين من المسؤولية عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025.

طلبت أمين سر الاجتماع من ممثلي مدققي الحسابات مغادرة الاجتماع حيث أن البنود العاشر يتعلق بمدققي الحسابات، وقد غادر ممثلي مدققي الحسابات الاجتماع.

10. To appoint the External Auditors for the financial year 2026 and to determine their remuneration.

The shareholders at the Annual General Assembly, by majority vote, approved the appointment of "Deloitte Middle East" as the external auditors of the National Bank of Ras Al-Khaimah (P.S.C) for the year 2026 and to set their fees in the amount of AED 2,565,150 excluding out of pocket expenses at a rate not exceeding 15% and value-added tax.

10. تعيين مدققي الحسابات الخارجيين لعام 2026 وتحديد أتعابهم

وافقت الجمعية العمومية بأغلبية أصوات المساهمين على تعيين السادة "ديلويت الشرق الأوسط" كمدققي الحسابات الخارجيين لبنك رأس الخيمة الوطني (ش.م.ع.) لعام 2026 وتحديد أتعابهم بمبلغ 2,565,150 درهم إماراتي غير متضمناً المصاريف النثرية بنسبة لا تتعدى 15٪ وضريبة القيمة المضافة.

Special Resolution 1:

To approve and authorise the renewal of the Bank's U.S.\$2,000,000,000 Euro Medium Term Note Programme (the "Bond Programme") and the listing of the Bond Programme on the International Securities Market of the London Stock Exchange and/or any other local or international stock exchange as any of the Authorized Signatories (as such term is defined below) may consider appropriate, and to issue any notes thereunder (in each case, non-convertible into shares) on such terms as may be determined by any of the Authorized Signatories.

That any two of the following signatories (each, an "Authorised Signatory") comprising either one of the GCEO or GCFO and either one of WBG Products Head or WBG Coverage Head, are hereby authorised to jointly execute any agreement, deed, certificate, letter, document or notice required to be executed or delivered in connection with the Bond Programme and the issuance of notes thereunder:

- Raheel Ahmed, Group Chief Executive Officer (GCEO), a British national with Emirates ID no. 784-1970-3290539-6;
- Jean Pierre Le Roux, Managing Director – Wholesale Banking Group- Coverage Head (WBG – Coverage Head), a South African national with Emirates ID no. 784-1970-6943509-3;
- Suri Vikas, Managing Director – Wholesale Banking Group- Product Head (WBG Products Head) a Singaporean national with Emirates ID no. 784-1967-2849365-9; and
- Mohammad Jaffer Nini Ahmed Nini, Group Chief Financial Officer (GCFO), a Pakistan national with Emirates ID no. 784-1967-7052952-5.

In respect of instruments issued or to be issued in connection with the Bond Programme:

القرار الخاص الأول:

الموافقة والتحويل على تجديد برنامج سندات اليورو المتوسطة الأجل بقيمة 2,000,000,000 دولار أمريكي (برنامج السندات) الخاص بالبنك وإدراج برنامج السندات في سوق الأوراق المالية الدولية في بورصة لندن و/أو أي بورصة محلية أو دولية أخرى يراها أي من المفوضين بالتوقيع (كما هو موضح أدناه) مناسبة، وإصدار أي ملاحظات (في كل حالة، غير قابلة للتحويل إلى أسهم)، وفقاً للشروط التي يحددها أي من المفوضين بالتوقيع؛

يُنْفَوْضُ بموجب هذا القرار أي اثنين من الموقعين أدناه مجتمعين (ويُشار إلى كلٍّ منهما بـ "الموقع المفوض")، شريطة أن يكون أحدهما الرئيس التنفيذي للمجموعة أو الرئيس التنفيذي المالي للمجموعة، وأن يكون الآخر إما مدير قسم مجموعة الخدمات المصرفية للشركات - المنتجات أو مدير قسم مجموعة الخدمات المصرفية للشركات - التغطية، وذلك للتوقيع المشترك (مجتمعين) على أي اتفاقية أو صك أو شهادة أو خطاب أو مستند أو إشعار يلزم توقيعه أو تسليمه فيما يتعلق ببرنامج السندات وإصدار أدوات الدين بموجبه:

- أ. راحيل أحمد، الرئيس التنفيذي للمجموعة، بريطاني الجنسية يحمل بطاقة هوية إماراتية رقم 784-1970-3290539-6؛
- ب. جان بيير لوروا، المدير التنفيذي لمجموعة الخدمات المصرفية للشركات-التغطية، جنوب إفريقي الجنسية يحمل بطاقة هوية إماراتية رقم 784-1970-6943509-3؛
- ت. فيكاس سوري، المدير التنفيذي لمجموعة الخدمات المصرفية للشركات - المنتجات، سنغافوري الجنسية يحمل بطاقة هوية إماراتية رقم 784-1967-2849365-9؛
- ث. محمد جعفر نيني أحمد نيني، الرئيس التنفيذي المالي للمجموعة، وهو باكستاني الجنسية يحمل بطاقة هوية إماراتية رقم 784-1967-7052952-5.

فيما يتعلق بالأدوات التي تم إصدارها أو التي سيتم إصدارها في إطار برنامج السندات، القيام بما يلي:



- To undertake any liability management exercise with respect thereto (including, without limitation, by way of consent solicitation, exchange offer, tender offer, buyback or any combination thereof);
- To prepare and enter into such finance agreements and related documents as may be necessary (including, without limitation, any offering documents / prospectus(es), relevant programme agreements / dealer agreements, subscription agreements, dealer manager agreements, guarantees, hedging arrangements and all related and Ancillary Documents (as such term is defined below) in respect of the foregoing;

Any two of the following signatories (each, an "Authorised Signatory") comprising either one of the GCEO or GCFO and either one of WBG Products Head or WBG Coverage Head, are hereby authorised to jointly:

- Approve any cost associated with the implementation and execution of the Bond Programme and the issuance of notes thereunder;
- Appoint third party service providers in connection with the Bond Programme and the issuance of notes thereunder, including, but not limited to, joint lead managers, dealer managers, consent solicitation agents, tabulation agents, registrars, paying agents, bond trustees/delegates, auditors, rating agencies, corporate services administrators, service process agents, listing agents and legal counsel;
- Initiate on behalf of the Bank, or submit the Bank to, arbitration proceedings as a dispute resolution mechanism in connection with the Bond Programme and/or notes thereunder, and
- Give, make, sign, execute (under hand, seal or as a deed) and deliver any other documents, notes, deeds, agreements, listing applications, letters, notices, certificates, acknowledgements, receipts, authorisations, instructions, releases, waivers, proxies, and other documents (whether of a like nature or not) relating to any of the foregoing (and including, for the avoidance of doubt, any supplemental offering documents and any auditors' arrangement letter and/or comfort letter) ("Ancillary Documents") as they may in their opinion and absolute discretion consider necessary or desirable for the purpose of compliance with any condition precedent or the coming into effect of or otherwise giving effect to, consummating or completing or procuring the performance and completion of all or any of the transactions contemplated by the Bond Programme and the issuance of notes thereunder and the liability

- تنفيذ أي عملية إدارة للالتزامات فيما يتعلق بذلك (بما في ذلك، على سبيل المثال لا الحصر، من خلال طلب موافقة، عرض تبادل، عرض شراء، إعادة شراء، أو أي مزيج منها)؛

- إعداد وإبرام أي اتفاقيات تمويلية والمستندات المرتبطة بها حسبما يكون لازماً، بما في ذلك - على سبيل المثال لا الحصر - أي مستندات طرح أو نشرات اكتتاب، واتفاقيات البرنامج ذات الصلة و/أو اتفاقيات مديري الاكتتاب، واتفاقيات الاكتتاب، واتفاقيات مديري الطرح، والضمانات، وترتيبات التحوط، وكافة المستندات الأخرى المرتبطة والملحقة (كما هو معرف أدناه) فيما يتعلق بما سبق.

أي اثنين من الموقعين أدناه مجتمعين (ويُشار إلى كلٍّ منهما بـ "الموقع المفوض")، شريطة أن يكون أحدهما الرئيس التنفيذي للمجموعة أو الرئيس التنفيذي المالي للمجموعة، وأن يكون الآخر إما مدير قسم مجموعة الخدمات المصرفية للشركات - المنتجات أو مدير قسم مجموعة الخدمات المصرفية للشركات - التغطية:

• صلاحية الموافقة على أي تكلفة مرتبطة بتنفيذ برنامج السندات وإصدار السندات بموجبه؛

• صلاحية تعيين مقدمي خدمات من الأطراف الثالثة فيما يتعلق ببرنامج السندات وإصدار السندات بموجبه، بما في ذلك، على سبيل المثال لا الحصر المديرين الرئيسيين المشتركين، مدراء الاكتتاب، وكلاء طلب الموافقات، وكلاء الجدولة المسجلين، وكلاء الدفع، أمناء/مندوبي السندات، المدققون، وكالات التصنيف، ومديرو خدمات الشركات، وكلاء التبليغ، وكلاء الإدراج، والمستشارين القانونيين .

• صلاحية بدء إجراءات التحكيم نيابة عن البنك، أو إخضاع البنك لها، كآلية لتسوية المنازعات فيما يتعلق ببرنامج السندات و/ أو الأوراق المالية الصادرة بموجبه.

• صلاحية إعداد وإصدار وتحرير وتوقيع وتنفيذ (بالتوقيع العادي أو الختم أو بصيغة سند رسمي) وتسليم أي مستندات أخرى أو سندات أو مذكرات أو اتفاقيات أو طلبات إدراج أو خطابات أو إشعارات أو شهادات أو إقرارات أو إيصالات أو تفويضات أو تعليمات أو مخالصات أو تنازلات أو توكيلات أو مستندات أخرى (سواء كانت ذات طبيعة مماثلة أم لا) ذات صلة بأي من الأمور المذكورة أعلاه (بما في ذلك، ولتجنب الشك، أي مستندات طرح تكميلية وأي خطاب ترتيب من المدققين و/أو خطاب تأكيد) (بشأن إليها جميعاً بـ "المستندات الفرعية")، وذلك حسبما يرويه، ووفقاً لتقديرهم المطلق، ضرورياً أو مناسباً لغرض استيفاء أي شروط مسبقة أو نفاذ أو إعطاء الأثر أو إتمام أو تنفيذ أو استكمال، أو ضمان تنفيذ واستكمال، كل أو أي من المعاملات المتصورة بموجب برنامج السندات وإصدار الصكوك بموجبه، وكذلك إجراءات إدارة الالتزامات المشار إليها أعلاه، والقيام بكافة الأفعال والتصرفات الأخرى التي قد يراها أي من هؤلاء المفوضين، ووفقاً لتقديرهم المطلق، ضرورية أو مناسبة



management exercises mentioned above, and to do all other such acts and things as might in the opinion and absolute discretion of such Authorised Signatories be necessary or desirable for the purposes aforesaid.

The shareholders at the Annual General Assembly, unanimously approved and authorised the update of the Bank's U.S.\$2,000,000,000 Euro Medium Term Note Programme (the "Bond Programme") and the listing of the Bond Programme on the International Securities Market of the London Stock Exchange and/or any other local or international stock exchange as any of the Authorised Signatories may consider appropriate, and to issue any notes thereunder (in each case, non-convertible into shares) on such terms as may be determined by the Authorised Signatory as defined above.

لتحقيق الأغراض المشار إليها أعلاه.

وافق المساهمون في الجمعية العمومية السنوية بالإجماع على تحديث برنامج السندات اليورو المتوسطة الأجل بقيمة 2,000,000,000 دولار أمريكي (برنامج السندات) الخاص بالبنك وإدراج برنامج السندات في سوق الأوراق المالية الدولية في بورصة لندن و/أو أي بورصة محلية أو دولية أخرى يراها أي من المفوضين بالتوقيع (كما هو موضح أدناه) مناسبة، وإصدار أي ملاحظات (في كل حالة، غير قابلة للتحويل إلى أسهم)، وفقاً للشروط التي يحددها أي من المفوضين بالتوقيع؛ وفقاً للتفاصيل المذكورة أعلاه.

Special Resolution 2:

To approve cessation of additional statutory reserve contributions for the financial year ending 31st December 2025 and authorize Group Chief Executive Officer and Group Chief Financial Officer hereby singly to take all necessary actions to effect the resolution.

The shareholders at the Annual General Assembly, unanimously approved the cessation of additional statutory reserve contributions for the financial year ending 31st December 2025 and authorize Group Chief Executive Officer and Group Chief Financial Officer hereby singly to take all necessary actions to effect the resolution.

القرار الخاص رقم 2:

الموافقة على وقف المساهمات الاحتياطية القانونية الإضافية للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025 و تفويض الرئيس التنفيذي للمجموعة والمدير المالي للمجموعة منفردين لاتخاذ جميع الإجراءات اللازمة لتنفيذ القرار.

وافق المساهمون في الجمعية العمومية السنوية بالإجماع على وقف المساهمات الاحتياطية القانونية الإضافية للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025 و تفويض الرئيس التنفيذي للمجموعة والمدير المالي للمجموعة منفردين لاتخاذ جميع الإجراءات اللازمة لتنفيذ القرار.

معالي محمد عمران الشامسي

رئيس مجلس الإدارة، رئيس الاجتماع
Signed on 13 Mar 2020, 14:11 GST
HE Mohamed Omran Alshamsi

Chairman of the Board of Directors and Meeting President

عبر حلونجي

مقرر الاجتماع

Abeer Hilwenji

Meeting Secretary

Contact us معنا للتواصل



لومي شركة لومي تكنولوجيز ميديل ايست
جامع الاصوات
Lumi Technologies Middle East FZE
Vote Collector



ديلويت أند توش الشرق الأوسط
مدققي الحسابات الخارجيين
Deloitte & Touche (M.E)
External Auditors